

## Old Wire Elementary School

3001 S Old Wire Road  
Rogers, AR 72758  
Office: (479) 631-3510  
Principal: \*\*\*\*\*  
Assistant Principal: \*\*\*\*\*

Queridas familia:

Los administradores, maestros y el personal de la Primaria Old Wire esperan trabajar con usted para que este sea un año escolar exitoso para su hijo(a). La carpeta de comunicación entre el hogar y la escuela contiene información que será útil durante todo el año escolar. Todas las clases usarán la carpeta para enviar notas a casa los martes. Al usar esta carpeta, tendrá una herramienta adicional para comunicarse con el maestro de su hijo(a). Al trabajar juntos, podremos proporcionar la mejor experiencia educativa posible este año para su hijo(a).

Se puede acceder al Plan de participación de padres y familias aquí a través de la página web de nuestra escuela. Los recursos para padres y la información sobre Old Wire y los eventos que organizamos están disponibles en inglés y español. Si necesita copias impresas del plano del manual del estudiante del distrito, pase por la oficina principal o encuétralas en nuestro sitio web del distrito. Estaremos más que felices de darle copias en papel. A continuación se muestra una descripción general Del Plan de Participación de Padres y Familias de la Escuela Primaria Old Wire.

El Distrito Escolar de Rogers se compromete a proporcionar un modelo de participación de padres y familias basado en la investigación. El Marco de seis tipos de participación de Epstein brinda apoyo y aliento para la participación de la familia y la comunidad en la escuela.

Primaria Old Wire anima y proporciona Habilidades de los Padres y oportunidades para todas las familias. El Centro de Padres de la escuela ofrece y brinda apoyo para padres e información específica sobre temas. La escuela proporciona información y varios sitios web para ayudar a los padres a establecer entornos hogareños para apoyar a sus hijos. Los padres pueden solicitar una copia del plan detallado de participación de los padres o información adicional contactando a Molly Brock.

Hemos implementado numerosas formas de Comunicación. Los enlaces bilingües, documentos escritos en varios idiomas y / o asistencia para discapacitados están disponibles en la escuela a pedido. Las conferencias de padres / maestros se llevan a cabo dos veces al año, así como una página web de la escuela y Facebook. Los padres tienen acceso al correo electrónico y a un sistema telefónico automatizado que ayuda a proporcionar información a los padres. El pacto entre la escuela y los padres incluye las responsabilidades de la escuela y los miembros del personal, las actividades de los padres y las formas en que ambos deben comunicarse sobre el progreso del estudiante. Todos los padres pueden acceder a un Paquete Informativo con comunicación adicional, resolución de conflictos e información de apoyo para el estudiante y su familia.

Todos los padres e individuos dentro de la comunidad. son alentados a ser Voluntarios en la escuela. Los padres recibirán encuestas por sus comentarios e ideas de voluntariado. Se realizarán reuniones de reclutamiento y organización para explicar las oportunidades de voluntariado y apoyo a la escuela. Todos los padres pueden visitar la escuela.

Se proporcionarán las expectativas del nivel de grado del estudiante y la información de la clase para instar a Aprender en Casa. Alentamos a los padres a participar en oportunidades académicas como matemáticas, ciencias y / o noches / días de lectura para aprender formas de apoyar el aprendizaje de los estudiantes en el hogar. Se proporcionará información continua sobre el hogar durante todo el año.

Nuestra escuela El Toma de Decisiones proceso incluye comités de padres y asesores, que representan nuestra composición étnica. La escuela se esforzará por trabajar con todos los padres en la toma de decisiones académicas de sus hijos, así como promover asociaciones de padres en las recomendaciones y procedimientos de la escuela.

Nos esforzamos por asociarnos y Colaborar con la Comunidad para fortalecer los programas escolares, las oportunidades de aprendizaje de los estudiantes y proporcionar acceso a los recursos para las familias. Los padres y las familias serán continuamente informados de servicios tales como tutoría, programas de aprendizaje para adultos, salud, recreación, reuniones comunitarias, apoyo social y otros servicios esenciales.

Si tiene alguna pregunta sobre la descripción general anterior u otros artículos en la carpeta de la Primaria Old Wire, comuníquese con la oficina de la escuela. Mantenga la información provista en casa, devuelva las páginas de firmas y permita que su hijo(a) use esta carpeta de Old Wire para informarle sobre el progreso escolar.

Gracias por trabajar con nosotros,

\*\*\*\*\*

Directora